

ANGELINA FUCHS



Angelina Fuchs wurde in Glattfelden/Zürich geboren. Schon als kleines Mädchen liebte sie das Tanzen und besuchte mit ca. 4 Jahren ihre ersten Ballettstunden.

2012 trat sie in die Musicalschule VoiceSteps ein, wo sie während sechs Jahren in Tanz (Hip Hop und Jazz), Schauspielerei und Gesang unterrichtet wurde. In dieser Zeit merkte sie, dass sie sich künftig auf den Tanz fokussieren will und entschied sich 2019 nach Abschluss der Sekundarschule, in der Zürcher Tanz Theater Schule (ZTTS) die Grundausbildung für Bühnentanz zu absolvieren. Schwerpunkte dieser Ausbildung waren Ballett, Contemporary, Jazz, und Modern. In diesen zwei Jahren wurde sie u.a. von Neel Jansen in Contemporary unterrichtet. Im

Juli 2021 hat sie die Grundausbildung Bühnentanz

erfolgreich abgeschlossen und trat dann im September 2022 in das Unity Dance Principals (UDP), unter der Artistischen Leitung von Filipe Portugal, bei. Sie hat mit verschiedenen Choreographen gearbeitet, wie u.a Filipe Portugal, Neel Jansen, Dmitry Khamzin, Ihsan Rustem und Luca Signoretti.

Angelina Fuchs was born in Glattfelden/Zurich. Even as a little girl she loved dancing and attended her first ballet lessons at the age of about 4. In 2012 she joined the musical school VoiceSteps, where she was taught dance (hip hop and jazz), acting and singing for six years. During this time she realised that she wanted to focus on dance in the future and in 2019, after finishing secondary school, she decided to complete the basic training for stage dance at the Zurich Dance Theatre School (ZTTS). The main focus of this were ballet, contemporary, jazz and modern. During these two years she was taught contemporary by Neel Jansen, among others. In July 2021 she successfully completed her basic training in stage dance. In September 2022 she joined the Unity Dance Principals (UDP) training programme, under the artistic direction of Filipe Portugal. She has worked with choreographers like Filipe Portugal, Neel Jansen, Dmitry Khamzin, Ihsan Rustem und Luca Signoretti.